

## 14 Sports

Rugby/17e journée du championnat national à XV/RCG-Erco XV, samedi au stade de Setrag, (16-27)

## Les Pitbulls relèvent la tête, les Bleu et Blanc s'enfoncent

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

**STEEVE** Bobanga, trois-quarts centre du Racing club Gabon (RCG), avait raison de l'avoir mauvaise samedi passé, au terme de la rencontre entre le RCG et Erco. En dépit d'un excellent match sur le plan personnel (grâce à deux pénalités et une transformation réussies), il a vu son équipe s'incliner face à des Pitbulls qui ont retrouvé, le temps d'une partie, leur férocité. Son expulsion, à quelques minutes de la fin, pour quelques mots échangés avec le corps arbitral, suite à une phase de jeu, est venue parachever une soirée désastreuse sur le plan collectif, sur le score de 16-27.

Avec une cinquième déroute consécutive (il faut remonter à la 5e levée pour trouver la trace d'un succès en championnat), Igor Ngouambila, entraîneur du RCG, ne sait plus où donner de la tête. « Les semaines se suivent et se ressemblent, a-t-il soupiré. Mes joueurs ne parviennent pas à comprendre que sans assiduité aux entraînements, il ne peut



Photo : Serge Alexis Moussadji

Marliouss Mengha, capitaine d'Erco, sait qu'il reste encore beaucoup à faire.

avoir de miracle sur le terrain. Du coup, il y a ce manque de cohésion que tout le monde peut observer. Il est donc difficile d'avoir des rugbymen à leur maximum dans ces conditions.» Cette parole d'un coach désemparé (son équipe est toujours dernière au classement) n'a pas été démentie par le jeu de ses troupes. Bien qu'animés d'une volonté de bien faire, peu de joueurs ont suivi les

consignes de Ngouambila. Donnant l'impression de rien comprendre à la tactique souhaitée. La conséquence est que des Bleu et Blanc en ont oublié leur position, obnubilés par la balle. Erco, qui n'en demandait pas tant, a alors profité des espaces offerts inconsciemment tout au long de la partie. Et des dissensions visibles entre éléments des Bleu et Blanc. Même si les Pitbulls ont ra-

pidement pris les commandes de la partie, le RCG leur a néanmoins donné un peu de fil à retordre. Au point, à certains moments de la rencontre, de faire sortir leur coach Roger Dugardin de sa réserve. Car mécontent de voir ses hommes rater des points faciles.

Pour Idriss Marliouss Mengha, capitaine et pilier des Pitbulls, les points pris samedi permettent de passer

à autre chose : « Nous avons envie d'oublier les défaites enregistrées ces dernières semaines. Nous avons donc hâte d'en découdre avec le RCG. Qui ne s'est pas laissé faire et nous a poussé dans nos ultimes retranchements. Cette victoire n'est que la conséquence de cette prise de conscience et nous en sommes très heureux. Nous allons bien dormir pendant quelques jours, parce que les

derniers résultats ne nous avaient pas beaucoup plu.» Grâce à leur succès de samedi, les Pitbulls ne sont plus qu'à un point de la 4e position occupée par les Vautours XV (15 points). Erco peut se dire qu'il a passé un bon week-end. Son joueur Gerardin Mengue a inscrit le premier essai de la rencontre dès la 23e seconde. Ce qui en fait l'essai le plus rapide de la saison.



Photo : FKOM

Igor Ngouambila, entraîneur du RCG, déçu par la prestation de son équipe.

## Boxe/10e levée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire

## Le boxing club GR creuse l'écart

MM

Libreville/Gabon

**SUR** les huit combats de boxe programmés samedi dernier, à la salle nationale de Libreville, pour le compte de la 10e journée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire, deux ont été gagnés par forfait par Jordy Alassi du B.C Etoile (56 kg) face à Junior Mikamou (absent du ring pour des raisons professionnelles) et Gaspard Nzue du B.C Academy (52 kg) devant Larry Manga du boxing club Manga.

Un combat a été gagné par disqualification dans les 81 kg. L'heureux vainqueur est Tesse Yaya du boxing club Academy. A la grande désolation de Rosny Mvou qui, pourtant, menait les hostilités. « Je ne sais pas ce qui s'est réellement passé. Ne sachant pas quand et comment mon adversaire se retrouve au sol, j'ai entendu des cris alors que j'ai continué à le taper. Ce qui est interdit. C'est dommage », a regretté Mvou.

Dans les 60 kg, Tidiane Nzengue du boxing club GR a battu Dan Nzengui du B.C Gladiator par arrêt de l'arbitre. Quant à Johan Ella du boxing club Mikamou (64 kg), il a triomphé d'Iwan-



Photo : Mikolo Mikolo

Steeve Pamoouande du B.C Phoenix (à droite) a été déclaré vainqueur aux poings (3-0)...



Photo : Mikolo Mikolo

Rosny Mvou du B.C Johnson Okoumé (à droite) a perdu son combat par disqualification.



Photo : Mikolo Mikolo

Nze Ognane du B.C Mikamou (à gauche) a gagné son face-à-face contre Iwangou du B.C Etoile, par arrêt médical.

gou Iwangou du B.C Etoile par arrêt médical. La salle nationale, toujours,

devant un public clairsemé, a enregistré non seulement deux succès remportés lar-

gement aux poings (3-0) par Daniel Ndembi du B.C Gladiator et Steeve Pa-

par ailleurs, a estimé que les combats de cette dixième levée ont été appréciables dans l'ensemble, le club de la Garde présidentielle creusant l'écart au classement.

## Classement après la 10e journée :

- 1er : B.C GR (51 points)
- 2e : B.C Mikamou (37 points)
- 3e : B.C Manga (36 points)
- 4e : B.C Johnson Okoumé (31 points)
- 5e : B.C Academy (27 points)
- 6e : B.C Mbulu (26 points)
- 7e : B.C Gladiator (22 points)
- 8e : B.C Phoenix (16 points)
- 9e : B.C 105 (11 points)
- 10e : B.C Sécu (10 points)
- 11e : B.C Etoile (9 points)
- 12e : B.C A.B.P.G (2 points)
- 13e : B.C Ighaba (1 point)

## Bon à savoir

## • Football

APRES l'élimination des Panthères du Gabon de la Coupe d'Afrique des nations (Can) "Egypte 2019" samedi passé à Bujumbura, le ministre d'Etat chargé des Sports, Alain Claude Bilie-By-Nze, reçoit le bureau exécutif de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) et le staff technique de l'équipe nationale. Demain, mercredi 27 mars 2019, à 11 h 00 au Palais des sports. A l'issue de cette importante rencontre, Bilie-By-Nze tiendra un point de presse.